

REDACIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- A menos de dos semanas que se realicen las elecciones judiciales, en el Instituto Nacional Electoral (INE) se encuentran atrasados con la organización de cuatro actividades importantes para que se lleven a cabo las votaciones.

Una de éstas es la integración de las mesas directivas para las

PARA LA ELECCIÓN JUDICIAL

Desfasadas en INE las funciones clave

casillas, así como la recepción de los paquetes electorales, además de que el sistema para los cómputos, se encuentran con rezagos al considerar lo que se tenía presupuestado para la fecha.

SUPREMA CORTE



Se votarán 9 cargos a la Suprema Corte de Justicia de la Nación

En 19 entidades las mesas directivas integradas deberían llevar al menos un 78 por ciento, sin embargo, se cuenta con el 77.6 %, mientras que las bodegas electorales ya no deberían tener alguna actividad, aunque se presenta apenas poco más del 70 por ciento, lo que apremia la entrega de los paquetes electorales.

A 13 días que se realicen los comicios para elegir a los integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) que consisten

en 9 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); 2 magistraturas de las Salas Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); 15 magistraturas de las Salas Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); así como 5 integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial; 464 magistraturas de Circuito; y, 386 Juzgadoras de Distrito.